

+ • *TSE envió informes por supuestos delitos*

PLN EN MANOS DE FISCALÍA

AARÓN SEQUEIRA

asequeira@prensalibre.co.cr

Foto: Luis Morales

El Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) dejó en manos del Ministerio Público al Partido Liberación Nacional (PLN) luego de enviar a investigación de los fiscales -que ya tienen pesquisas contra el Movimiento Libertario- denuncia una sobre el manejo de recursos para transportes durante la campaña.

Así lo explicó ayer el director del Registro Electoral y de Financiamiento de Partidos Políticos, Héctor Fernández, quien aceptó que hay diputados incluidos en el informe del Departamento de Financiamiento.

Uno de ellos es el liberacionista Óscar Alfaro, así como las demás autoridades partidarias que se encargaron del manejo de los recursos y dos sociedades, Chicharrín S.A. y Laura hacia el 2010.

CHEQUE LIBERTARIO

Aunque ya se había aceptado el pago de los servicios de transporte que el Movimiento Libertario contrató en Alajuela, manejado por el diputado Danilo Cubero, ante declaraciones del supuesto prestatario del servicio, de que

realmente no lo prestó, Fernández añadió que enviaron el tema a indagación preliminar.

“Apenas damos paso a investigaciones preliminares. Las cuentas de caja chica creadas para las elecciones presidenciales no estaban en investigación”, dijo. Fernández apuntó que, si se pagó el gasto con dinero estatal y una persona dice que no lo prestó, podrían haberlos inducido a error.



El Registro Electoral estudia si los recursos manejados por Danilo Cubero para contratar transportes en Alajuela realmente se pagaron.